

Con buses eléctricos

Destacada chofer del Transantiago contó claves a colegas que operarán electromovilidad en La Serena y Coquimbo

Magdalena Canales lideró la iniciativa que está enfocada en formar técnica y profesionalmente a mujeres como conductoras de transporte público mayor, con énfasis territorial, promoviendo la integración femenina en el transporte público.

Incluir en el transporte público a 25 mujeres, quienes desde hace una semana ya se están formando en temáticas tales como conocimientos técnicos, electromovilidad y seguridad vial, entre otros puntos, para obtener la licencia A3 que les permitirá operar los nuevos buses eléc-

tricos que recorrerán La Serena y Coquimbo.

Justamente la jornada de clases estuvo marcada por la visita de Magdalena Canales, ganadora del premio «a la Mejor Conductora de la Red de Movilidad Santiago 2023», quien entregó su testimonio a las estudiantes pre-



sentes, destacando el rol que cumple en su empresa, las metas personales que logró gracias a su trabajo, y la importante tarea que tendrán

sus futuras colegas en reducir la brecha de género de un sector y rubro históricamente masculinizado.

Magdalena Canales,

chofer profesional y destacada conductora del Transantiago, se mostró visiblemente emocionada tras compartir su experiencia con sus futuras colegas, señalando que «en esta charla pude contar un poco de mi experiencia y las niñas recibieron todo sumamente bien. Me hicieron muchas preguntas, ellas estaban muy orgullosas, como que se pusieron en mi lugar. Esto las motiva a ellas para que el día de mañana luchen por lo que ellas quieren y que valoren la oportunidad que se les está dando de convertirse en conductoras profesionales».